

Hotel Quinta Avenida, primer hotel cubano operado por una empresa norteamericana



La Habana, 28 jun (RHC) El Hotel Quinta Avenida, gestionado por la cadena Sheraton, abrió este lunes sus puertas en La Habana, convirtiéndose en el primero en Cuba operado por una compañía estadounidense desde 1959, reporta Reuters.

Este hotel, propiedad de Gaviota, es uno de los dos que Starwood Hotels & Resorts Worldwide acordó gestionar tras un acuerdo con el gobierno cubano en marzo pasado.

Durante décadas, este tipo de operaciones han estado prohibidas por el bloqueo.

"Este es un momento histórico", dijo Nancy Sarabia, jefa de relaciones públicas del hotel. Dijo que el hotel "es un símbolo de la hermandad y la colaboración".



Radio Habana Cuba